
出席者43名・欠席者15名・免除会員2名
秋山恒・天野・麻田・山内光・細谷・飯間・和泉・岸上・松山・森
中野昌・岡田・谷本・崎川・武中-会員

　
73.68％（5/24）

夏見　良宏

和泉　清憲

塩田　等

∵ 6月のプログラム
7 (№１)-役員委員長年度報告

14 (№2)-客話

21 (№3)-新旧委員会引継ぎ

28 (№4)-納会

∵ 他RC例会変更
坂出東　6/27　夜間例会

RI会長  RI ライズリー

Rotary Making A Diference

ロータリー：
変化をもたらす

欠 席 者

前々回出席率

会 員 数 59 名

週報

会報委員長

会 長

幹 事

ま
る
が
め
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お知らせ

■会長挨拶

「ロータリーソング『奉仕の理想』その歴史」

ロータリーソング『奉仕の理想』の原詩（作詞元京都RC前田和一郎）は、「奉

仕の理想に 集いし友よ 世界に捧げん我らの生業・・」でした。しかし、当時の

ガバナー村田省蔵氏（戦前ロータリー第三代ガバナー）は、著明な国粋主義

者で、愛国心が強く、新ソングの選考（1935年）に当たり、歌詞の中の「世界

に捧げん」を「御国に捧げん」と変えなければ、当選は無効という通達を出し

たのです。 当時の京都クラブは国粋派と国際派で真っ二つに割れており、例

会も別々に開いていましたが、中でも作詞者の前田和一郎氏は、国際派の

旗頭でありました。歌詞の変更は絶対認めないと頑張ったのですが、時代の

流れには逆らえず、抗議の退会をされたとのことです。ただ、共に「奉仕の

理想」の究極の目標が『世界の久遠の平和』であることに齟齬はなかったと

理解します。

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月
　中川君
親睦ﾊﾞｰﾍﾞｷｭｰと親睦旅行
の残金です

　親睦委員会

委員長報告を終えて

　四宮君　大西和君　吉田君

<ニコニコ会計累積/￥444,998>

∵ がんばるＢＯＸ；

出席できなくて

　橘君　竹内君　

よいことがありました

　秋山憲夫君

役員委員長年度報告を終えて

　夏見君　後藤君

<がんばる会計累積/￥391,310>  

例
会
場
・
事
務
局

丸
亀
市
塩
飽
町
50

｜
3

丸
亀
プ
ラ
ザ
ホ
テ
ル
内

■幹事報告

①公開しておりました新入会員候補者の古川さんについて、異議等ありませ

んでしたので、入会の手続きに入らせていただきます

■理事会報告

①６月の例会プログラムについて、異議なく了承されました

②事務局員の報酬について、次年度予算に関わることであり次年度の理事会

で協議する

③一年間の反省・意見

・定例理事会の開催が不規則になるため、月の第一例会を例会場で行うよ

うにプログラムを考慮するべきではないか

・例会プログラムはクラブ事業の根幹であることから、報告ではなく「作り上

げる」理事会であるべきであり、早めに理事会に例会予定を提出するべき

である

・ 例会中の私語が多い

■例会事業；役員委員長年度報告

夏見会長

一年間大変お世話になりありがとうございました。皆様方のご協力で事業を行

うことが出来ました。いい思い出、そしていい勉強をさせて頂いたと思います。

残り僅かですがよろしくお願いします。

川原副会長

あと僅かで次年度が始まると云う事で緊張しています。自分らしく努めたいと思

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

川原副会長

あと僅かで次年度が始まると云う事で緊張しています。自分らしく努めたいと思

います。奉仕の人生を学ぶ良い機会として頑張ります。



和泉幹事

各委員会の皆様に感謝いたします。奉仕を行う人は認知症に成り難いと云う番組

を視ました。

秋山会計

当初の計画通り予算は執行されています。予算外で社会奉仕基金として九州北部

集中豪雨災害義援金及び特別講演に支出しています。ご協力ありがとうございました。

大西S.A.A

副S.A.Aのお蔭もありここまでやって来られました。ニコニコ、がんばるBOXご協力お

願いします。

山内直前会長

個人的には命の洗濯の時を与えられたと感じています。会長・幹事のコンビネーショ

ンも良く素晴らしい運営ができています。一年間ありがとうございました。

野口職業奉仕委員会委員長

ロータリーの歴史を学ぶことが職業奉仕に繋がると思います。

次年度に期待しています。

大山国際奉仕委員会委員長

短期交換留学生2名の受入を行いました。副委員長にも大変お世話になりました。

後藤会員組織委員会委員長

４名の新入会員を迎え退会2名となり、純増2名の目標を達成できました。現在会員

数59名ですが間もなく再度60名になろうかと思います。

石合プログラム委員会委員長

委員長としてプログラムの変更また変更と、どう向き合って行くかだと思いました。

一年間ありがとうございました。

陶國親睦活動委員会委員長

6月28日の納会を残すのみとなりました。一年間お世話になりありがとうございました。

吉田出席委員会委員長
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陶國親睦活動委員会委員長

6月28日の納会を残すのみとなりました。一年間お世話になりありがとうございました。

吉田出席委員会委員長

今期の最高出席率は89％でした。目標の90％は達成できませんでした。会員の皆

様一人一人がもし出席委員長と云う立場であればどう振る舞うかとお考え頂けます

よう、離任にあたりお願い申し上げます。一年間ご協力ありがとうございました。

塩田会報雑誌･広報IT委員会委員長

週報に関しては、委員皆で分担し無事終える事ができそうです。Facebookは45回の

投稿に対し延べ4,480人の方に見て頂いております。一番の記事は観月会で406人

でした。ITフォーラムの活用、継続をお願いしたいと思います。各メディアを通じて対

外広報も出来たかなと思っています。

富田職業分類委員会副委員長

職業分類表の整理を行いました。現在の職業分類との齟齬で変更される方はご検

討ください。

中野会員選考委員会委員長

4名の新入会員を出席、奉仕、人格などに留意し迎えました。次年度入会候補者もお

られます。ありがとうございました。

竹内ロータリー情報委員会委員長

4名の新入会員にオリエンテーションを実施いたしました。ありがとうございました。

稲田環境保全委員会委員長

お城まつりでの2,000本の苗木と花の配布、稚魚の放流と皆様のご協力本当にありが

とうございました。メディアでの報道もでき良かったと思います。

倉田青少年奉仕委員会委員長

例年の活動ができました。未来への手紙では、内容を新しくでき良かったと思います。

ありがとうございました。

四宮ロータリー財団委員長

ポール・ハリス・フェローに2名の会員より寄付がありました。地区補助金を活用して稚

魚放流を行いました。ありがとうございました。

齋賀米山記念奨学委員会委員長

魚放流を行いました。ありがとうございました。

齋賀米山記念奨学委員会委員長

会員の皆様に沢山の寄付を頂きました。一年間ありがとうございました。


